

Ergänzend zum Informationstext, der der Einladung beilag, schildert Frau Gitta Esch, Sozialarbeiterin bei der Begegnungsstätte Hackenberg als Kooperationspartner des MENTOR® Bergneustadt e. V. Funktionsweise und Ziel des Projekts, bei dem sich einmal pro Woche ein Erwachsener mit einem von der Schule ausgesuchten, zum Mentoren passenden Kind für eine Stunde während der Schulzeit zur Leseförderung trifft. Alle Bergneustädter Schulen seien dabei, weitere Mentoren würden gesucht. Frau Esch weist auf die Auftaktveranstaltung am 10.10.2019 in der Stadtbücherei hin, zu der die Bundesverbandsvorsitzende von MENTOR® erwartet werde. Wenn das Projekt erfolgreich sei, werde sich jemand um das Organisatorische kümmern müssen.

Flyer zum Projekt liegen während der Sitzung aus.

Weitere Mitteilung der Verwaltung:

BM Holberg weist auf das Projekt „Familienpaten“ hin, das Ende letzten Jahres durch eine Kooperation des Jugendamts und des Gesundheitsamts des Oberbergischen Kreises ins Leben gerufen wurde und in Bergneustadt als Pilotprojekt startete. Die ehrenamtlich tätigen Familienpaten sollen Familien mit Kindern im Alter bis zu 3 Jahren in alltäglichen Angelegenheiten einmal pro Woche entlastend zur Verfügung stehen. Sie werden dazu geschult, durch regelmäßige Supervision unterstützt und durch Fachkräfte der beteiligten Ämter kontinuierlich begleitet.